

Gottesdienst zur Ausstellungseröffnung in Jakobi-Kirche

„Siehe, ich mache alles neu!“: Die Hohenhamelner Malerin Uta Hilker stellt bis Mitte Juni im Peiner Gotteshaus aus

Peine. Zu einem Gottesdienst der ganz besonderen Art traf sich die Kirchengemeinde St. Jakobi am Pfingstmontag. Dieser war nämlich gleichzeitig die Er-

öffnung zur Ausstellung „Siehe, ich mache alles neu!“ der Hohenhamelner Künstlerin Uta Hilker. Noch bis Mitte Juni können die inspirierenden Bilder in

der Kirche angeschaut werden.

Auf die Frage, wie es denn zu einer Ausstellung in der Kirche gekommen sei, sagte die Künstlerin: „Das war ganz spontan. Eine Mitarbeiterin der Kirchengemeinde besuchte eine meiner Ausstellungen in Vechelde und war begeistert. Sie meinte, wenn es noch mehr Engelbilder gäbe, könnte man eine Ausstellung in St. Jakobi machen. Ja, und jetzt ist es soweit.“ Die Kooperation hat sich gelohnt, denn die Bilder, die nicht nur Engel zeigen, sondern beispielsweise auch Textschnipsel aus Gesangbüchern und der Bibel, sind ein beeindruckender Anblick mit Tiefgang.

„Erst dachte ich, dass funktioniert hier in der ohnehin schon bunten Kirche nicht“, sagte Hilker, die in ihrer beruflich akti-

ven Zeit als Kunstlehrerin tätig war: „doch das Ergebnis hat mich sehr positiv überrascht.“ In einer kleinen Ansprache an die Besucher erklärte die Künstlerin zudem, dass sie zu Engeln schon immer eine besondere Beziehung habe. Seit ihrer Jugend sammle sie Engelsfiguren, die für sie „als Vermittler zwischen Himmel und Erde, als Symbol für Dinge, die es zwar gibt, die wir aber mit unserem Verstand und mit wissenschaftlichen Erkenntnissen nicht erklären können.“ Mit ihren Bildern möchte sie auf die vielen Dinge zwischen Himmel und Erde hinweisen, die der Mensch nicht verstehen kann.

Die Bilder und Skulpturen, die noch bis Mitte Juni in der St. Jakobi Kirche ausgestellt sind, können nicht nur bestaunt, son-



Zeigt ihre Bilder in der Peiner St.-Jakobi-Kirche: Uta Hilker.

dern auch gekauft werden. Der Erlös geht zugunsten der Aktion „Eine Stufe ist Zuviel!“ der St.-Jakobi-Kirchengemeinde. **bol**



Eröffnet: Die Ausstellung „Siehe, ich mache alles neu!“ ist noch bis Mitte Juni zu sehen.

bol/2